



Das neue Rüstauto der FF Hallersdorf

Am Sonntag, dem 17. Juni 1990, wurde bei strahlendem Sonnenschein das neue Kleinlöschfahrzeug der Freiwilligen Feuerwehr Hallersdorf von Feuerwehrkurat Geistl. Rat Pfarrer i. R. Rudolf Kotschan in Anwesenheit vieler Ehrengäste, Patinnen und Festgäste gesegnet und seiner Bestimmung übergeben. HBI Hußler übernahm von Bürgermeister Dirnberger den Schlüssel für dieses Rüstauto mit einem Anschaffungswert von S 535 000,-. Die Finanzierung dieses Vorhabens erfolgte aus Mitteln des Landes Steiermark, der Gemeinde St. Johann-Köppling, aus Spenden der Bevölkerung und aus Eigenmitteln der Feuerwehr Hallersdorf.

Für die Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Hallersdorf ist es daher ein besonderes Bedürfnis, allen Patinnen, Gönnern, Freunden und Festbesuchern ein herzliches Danke zu sagen. Nur durch die überaus große Gebefreudigkeit ist es möglich, derartige Anschaffungen, die dem Wohle und der Sicherheit aller Ortsbewohner dienen, vorzunehmen.

Herzlichen Dank aber auch allen, die zum Gelingen dieses großen Festtages in Hallersdorf beigetragen haben.